

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

24807 *RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Oviedo por la que se hace público el resultado de los exámenes para la provisión de una plaza de Capataz de Brigada, vacante en la plantilla de la misma.*

En los exámenes celebrados en esta Jefatura el día 12 de septiembre de 1975 para la provisión de una plaza vacante de Capataz de Brigada, en turno restringido, ha sido propuesto para ocupar dicha plaza el aspirante siguiente:

Don Manuel Vicente González

Lo que, previa aprobación de la propuesta por la Subsecretaría de Obras Públicas —Sección de Camineros y Personal Laboral— de fecha 7 de noviembre actual, se hace público en cumplimiento de lo que dispone el párrafo 2.º del artículo 21 del vigente Reglamento General de Camineros del Estado, aprobado por Decreto de 30 de noviembre de 1973.

El interesado deberá incorporarse a su nuevo destino en el plazo que indica el artículo 24 del mencionado Reglamento.

Oviedo, 13 de noviembre de 1975.—El Ingeniero Jefe.—3.386-E.

24808 *RESOLUCION de la Delegación del Gobierno en el Canal de Isabel II por la que se hace pública la lista provisional de admitidos a las pruebas selectivas para cubrir cinco plazas de Perito industrial.*

En cumplimiento del punto 4.1 de la convocatoria de 14 de junio de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de septiembre), se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para cinco vacantes de Peritos industriales vacantes en la plantilla del Organismo autónomo Canal de Isabel II.

Aspirantes admitidos

Apellidos y nombre	D. N. I.
Artigas Gómez, Teodoro	17.169.114
Bello Romero, Enrique	16.473.553
Canto Casado, José Luis del	9.675.116
Cerezo Lechón, José Luis	2.052.007
Ciordia Segura, José María	16.305.884
Díaz Galán, Rafael	12.621.027
Domínguez Blanco, José Manuel	10.168.948
García Crespo, Alfonso	12.152.691
García Serrano, Felisa	5.081.871
García Yagüe Edilberto	12.103.378
Hernández Alegre, Sixto	6.516.810
Liceras Cardenal, Manuel	129.693
Manso Matienzo, Julián J. Antonio	3.405.129
Miguel de la Fuente, Alfredo de	1.470.072
Moreno Velasco, Carlos	50.146.018
Pascual Cerrillos, Antonio	19.752.399
Piqué Llobet, José María	39.609.970
Rovira Colomer, Jaime	38.043.911
Torres Gómez, Enrique Miguel	595.770
Vera Rosique, Pedro	22.892.093
Villanueva Retuerta, Demetrio	3.252.096

Personal excluido

Ninguno.

Los interesados podrán hacer uso del derecho a que se refiere el punto 4.3 de la misma convocatoria.

Madrid, 3 de noviembre de 1975.—El Delegado del Gobierno, Luis Ubach y García-Ontiveros.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

24809 *ORDEN de 4 de noviembre de 1975 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso a la cátedra de «Farmacología» de las Facultades de Medicina de las Universidades de Bilbao, Málaga, Granada y Córdoba.*

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 889/1969, de 8 de mayo, y Orden de 28 del mismo mes,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso anunciado por Ordenes de 6 y 19 de junio y 21 de julio de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 28 de junio, 30 de julio y 15 de agosto), para la provisión en propiedad de la cátedra de «Farmacología» de la Facultad de Medicina de las Universidades de Bilbao, Málaga, Granada y Córdoba, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Emilio Muñoz Fernández.
Vocales: A propuesta de la Facultad correspondiente: Don Lucio Díaz-Flores Feo, Catedrático de la Universidad de Granada. Designados públicamente por sorteo celebrado el día 22 de octubre último: Don José Laporte Salas, don Gabriel Sánchez de la Cuesta Gutiérrez y don Pedro Sánchez García, Catedráticos de las Universidades Autónoma de Barcelona, Sevilla y Autónoma de Madrid, respectivamente.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Miguel Ciges Juan.

Vocales suplentes: A propuesta de la Facultad correspondiente: Don Carlos Osorio Peláez, Catedrático de la Universidad de Granada. Designados públicamente por sorteo celebrado el día 22 de octubre último: Don Francisco García-Valdecasas Santamaría, don José María Bayo y Bayo y don José Serrano Molina, Catedráticos de las Universidades de Barcelona, Salamanca y Murcia, respectivamente.

De conformidad con lo dispuesto en el número tercero de la Orden de 6 de mayo de 1975, este Tribunal deberá tener en cuenta para conceder el ingreso en el Cuerpo de Catedráticos toda la labor docente e investigadora realizada por el Profesor agregado en el período anterior y posterior a su nombramiento como tal y considerarán un mérito especial el tiempo de permanencia activa en dicho Cuerpo de Profesores Agregados.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 4 de noviembre de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

24810 *ORDEN de 5 de noviembre de 1975 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso a la cátedra de «Química Inorgánica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Málaga.*

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 889/1969, de 8 de mayo, y Orden de 28 del mismo mes,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso anunciado por Orden de 2 de junio de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de julio) para provisión en propiedad de la cátedra de «Química Inorgánica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Málaga, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Juan de Dios López González

Vocales: A propuesta de la Facultad correspondiente: Don Fernando Marín Girón, Catedrático de la Universidad de Málaga. Designados públicamente por sorteo celebrado el día 22 de octubre último: Don Pascual Royo Gracia, don Miguel Gayoso Andrade y don Benito Rodríguez Ríos, Catedráticos de las Universidades de Murcia y La Laguna, el primero y tercero, respectivamente, y en la situación de supernumerario, el segundo.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don José Beltrán Martínez.

Vocales suplentes: A propuesta de la Facultad correspondiente: Don Juan Pereda Marín, Catedrático de la Universidad de Granada. Designados públicamente por sorteo celebrado el día 22 de octubre último: Don Antonio Doadrio López, don Rafael Usón Lacal y don Francisco González García, Catedráticos de las Universidades Complutense, Zaragoza y Sevilla, respectivamente.

De conformidad con lo dispuesto en el número tercero de la Orden de 6 de mayo de 1975, este Tribunal deberá tener en cuenta para conceder el ingreso en el Cuerpo de Catedráticos toda la labor docente e investigadora realizada por el Profesor agregado en el período anterior y posterior a su nombramiento como tal y considerarán un mérito especial el tiempo de permanencia activa en dicho Cuerpo de Profesores Agregados.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 5 de noviembre de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.